

Proyectos Viviendas

El sueño de tener una vivienda digna y en condiciones adecuadas se está cumpliendo para alrededor de 100 familias del Distrito Central.

Esta iniciativa de vivienda social la promueve el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, mediante la Secretaria de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), dónde se están invirtiendo más de 19.8 millones de lempiras, beneficiando alrededor de 600 personas de escasos recursos.

Cada vivienda consta de dos habitaciones, baño, sala y cocina para que la familia pueda vivir dignamente y en condiciones óptimas.

